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Los representantes del transportes de la ciudad de Ushuaia, Remis y taxi, nos dirigimos
a usted para transmitirles nuestra gran preocupación por el lamentable estado de
nuestras calles y de la ciudad misma, ya no se puede manifestar solamente una calle,
porque ya es generalizado el tremendo deterioro de las mismas, como así la suciedad
que se puede observar, , por eso solicitamos con suma urgencia arbitren los medios
necesarios he intervengan ante quien corresponda, para que en conjunto puedan
encontrar una solución urgente a esta difícil situación que atraviesa nuestra ciudad,
especialmente el tremendo deterioro de las calles esto perjudica el normal
desenvolvimiento del transporte en general, incluyendo los particulares, no solo
sufrimos las roturas de nuestros vehículos, se dificulta también para prestar nuestro
servicio, además atenta contra la seguridad del transporte y lo más importante se
deteriora nuestra salud, siempre escuchamos las dificultades económicas que
atraviesa la municipalidad para hacer frente a las necesidades de la comunidad
especialmente en lo que estamos reclamando, seguramente será así, creemos que ya
es tiempo de asumir el compromiso y la responsabilidad de funcionarios públicos, esto
no quiere decir que no tengan compromiso y responsabilidad al contrario, solamente
consideramos que en conjunto el cuerpo de Concejales y municipio deben encontrar
una urgente solución a este lamentable estado de deterioro que sufre nuestra ciudad,
cabe acotar que conjuntamente con nuestra boleta de Patente se nos cobra una tasa
vial que según el compromiso de los funcionarios era para el mejoramiento de las
calles, en realidad hay que hacer nuevo el pavimento pero hacerlo bien y no solo
reparar, esperamos que de este concejo se pueda hacer un control exhaustivo par que
esto se cumpla, y arbitrar los medios necesarios para una urgente solución, y así
empezar a ver realizado nuestro deseo de tener una ciudad limpia, ordenada, calles en
buenas condiciones de transito, además en estas condiciones es una mala imagen
para nuestros turistas, pues consideramos que para ser una ciudad turística esto forma
parte de la belleza, sumado a lo natural, con lo expresado en esta nota solamente
deseamos contribuir e invitarlo que en conjunto busquemos una urgente solución, sin
más lo saludamos.
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